

Forums pour les consommateurs

sevrage codeine

Par Profil supprimé Posté le 13/06/2019 à 14h17

bonjour

Je prends du klipal 600 depuis deux ans pour des problèmes de dos.

Je prenais deux cachets donc 100mg de codeine par jour en une prise le soir. Il m arrivait de monter à 4 cachets par jour.

Samedi j'ai décidé d'arrêter mais nuits horribles ou j'ai compensé avec du tramadol et de la lamaline...Depuis hier je suis hyper mal , sueurs , tremblements, douleurs articulaires.

Pensez vous que ça va durer longtemps ? J ai deux enfants en bas âge alors difficile de gerer comme ça.

Depuis mardi je n ai pas pris de tramadol ou autre , juste doliprane et xanax prescrit par le médecin

Je suis vraiment écoeurée d'être aussi mal

2 réponses

Profil supprimé - 05/07/2019 à 08h20

Bonjour

Moi j'en prenais 2 boites par jour et j'ai arrêté brutalement. J'en ai bavé mais je suis clean

Pour les symptômes ça a duré 10 a 15 jours par contre pour le sommeil j'ai encore des soucis après un mois je pense que vu vos doses vous devriez le récupérer plus vite

Ne lâchez pas le plus dur est fait vous y êtes

Tenez bon

Bravo

Profil supprimé - 11/07/2019 à 21h00

Bonjour,

Moi aussi, abonnée au klipa' 600 pour problèmes de dos qui n'en finit pas.

J'en prend 1 boîte environ et j'étais à moins quand j'ai commencé y a 2 ans.

Aujourd'hui je crois m'être fait choper avec une fausse ordonnance à la pharmacie, je sais c'est mal, mais ça m'a donné le coup de pied au cul qu'il fallait car j'ai contacté la csapa pour prendre rdv.

Je suis angoissée à l'idée de souffrir. J'ai peur d'avoir mal car je lis beaucoup de témoignages et tous ceux qui arrêtent galérer pendant une dizaine de jours.

Mais j'ai une fille que je veut voir grandir et je ne veut plus me demander constamment qu'elle pharmacie est

ouverte pour que je prenne cette put.. De drogue.

Courage à vous, c'est long et dur mais pour la bonne cause..